
	
	

Pour	faire	du	sport,	les	Ovillois	peuvent	toujours	courir…	

 
Cette année, faute de créneaux, de nombreux Ovillois sont restés sur la touche.  
Le candidat Chambon avait pourtant promis la réalisation du gymnase J. Bouin 2, d’un terrain de football 
et d’une piste d’athlétisme (en partenariat avec Carrières) et d’un 2ème city-stade ; le gymnase Guimier I 
est dans un état « préoccupant » (étude patrimoine, 2021) tout comme Ostermeyer qu’il avait également 
promis de rénover.  
Mais rien de tout cela ne sera réalisé comme l’indique le plan d’investissements de la majorité.  
Entre 2015 et 2020, l’ancien maire avait investi 7 millions€ pour le sport (dont 3,4 M€ pour J. Bouin I) ; avec 
la majorité actuelle, une baisse d’environ 30 % est à craindre (sources : réalisé 2021-22, plan 
d’investissements 2023-26)  
Pour M. Chambon, le sport ne semble pas une priorité alors qu’il est au carrefour des politiques 
publiques de la santé, de l’éducation, de la citoyenneté et du « bien-vivre » à Houilles. Les bénévoles de 
nos clubs le savent bien et sont en première ligne : partenariats avec les écoles, animations pour le 
téléthon, handisport, Tour de Houilles, fan zone Rugby, etc.  
Ce que ne font jamais les clubs de sport privés.  
En mars, sur un coup de tête, le Maire a retiré au comité des fêtes sa subvention pour l’organisation de 
la 50ème corrida. Espérons qu’une alternative soit trouvée et que l’an prochain les Ovillois organisent à 
nouveau cette grande course internationale et populaire.  
À ce jour, les inscriptions ne sont toujours pas ouvertes…  
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